



Berlin, 22. April 2024

LUPP + PARTNER BERIET DIE GESELLSCHAFTER DER TAPETENFABRIK GEBR. RASCH GMBH & CO. KG BEI DER VERÄUSSERUNG EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN THE WALLFASHION HOUSE

Rasch Tapeten, der zweitgrößte Tapeten- und Textilhersteller in Deutschland mit einer Historie, die bis ins Jahr 1861 zurückreicht, schließt sich mit The Wallfashion House zusammen, einem führenden europäischen Verbund von Designern und Produzenten von Wanddekorationsprodukten.

The Wallfashion House hat eine Mehrheitsbeteiligung an der Tapetenfabrik Gebr. Rasch GmbH & Co. KG erworben.

Lupp + Partner beriet die Familie Rasch in Bezug auf alle wesentlichen rechtlichen Aspekte der Veräußerung. Die Beratung umfasste dabei nicht nur die unmittelbare Transaktionsdokumentation bzgl. der Veräußerung und verbleibender Minderheitsbeteiligung, sondern auch langfristige Mietverträge über in- und ausländische Produktionsstätten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-

Berlin, 22 April 2024

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF TAPETENFABRIK GEBR. RASCH GMBH & CO. KG ON THE SALE OF A CONTROLLING STAKE TO THE WALLFASHION HOUSE

Rasch Tapeten, the second largest wallpaper and textile manufacturer in Germany with a history that goes back to 1861, is joining forces with The Wallfashion House, a leading European association of designers and producers of wall decoration products.

The Wallfashion House has acquired a controlling stake in Tapetenfabrik Gebr. Rasch GmbH & Co. KG.

Lupp + Partner advised the Rasch family on all relevant legal aspects of the sale transaction. The advice included not only the direct transaction documentation relating to the sale and remaining minority interest, but also long-term lease agreements for domestic and foreign production sites.

Lupp + Partner is a transaction law firm, currently with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors and business owners.

Beratung von Private Equity-Investoren und
Unternehmensinhabern.